

*Saludo de Navidad  
del Comandante General  
de las Fuerzas Militares*

*El Comandante General de las Fuerzas Militares al concluir el año de 1969, fecundo en realizaciones y ejecutorias logradas por los hombres que las sirven, aprovecha la oportunidad para presentar a todos ellos su cordial y sentido saludo de Navidad y desearles igualmente felicidad en el año que adviene.*

*Todos los pueblos de la tierra y desde el principio de las edades, han tenido siempre hombres en armas para la defensa de lo suyo y para la conquista de su bienestar y su grandeza.*

*Igual que ellos, esta amada tierra colombiana ha dispuesto siempre de esos hombres en armas que entienden su obligación como el supremo deber de defenderla, y por tal, suele detenerse en fechas como esta que ahora invocamos para hacer el balance de las obras cumplidas con el sacrificio, con la entrega y con la devoción, que han caracterizado a los soldados de todas las épocas.*

*El año de 1969 ha entrado ya en la historia como un tramo más de la vida republicana del país, y en él, las Fuerzas Militares han cumplido la dura pero hermosa tarea de mantener integérrimas la soberanía nacional, la paz hermana y la unidad fraterna.*

*Oficiales, Suboficiales, Soldados, Civiles, Magistrados, Profesionales de todas las Fuerzas Militares, han sabido superar las difíciles circunstancias que enmarcaron el transcurrir del año que ahora expira y cumplieron como buenos, las exigencias que el quehacer nacional les urge en las jornadas diarias del servicio.*

*Es por eso por lo que, al hacer el reconocimiento de la abnegación, del desprendimiento, el patriotismo y la voluntad decidida de nuestros hombres, el Comandante General les expresa la gratitud de la Institución y la gratitud misma del país que comprende su significación y la importancia de lo que esa Institución vale para la supervivencia de su fisonomía.*

*El Ejército, en su campo de acción, ha continuado la tarea de organización, entrenamiento, operaciones, y por sobre todo, la muy importante de formarse una conciencia clara y generalizada sobre las auténticas realidades del hombre y de la tierra colombianos, con los cuales hace su labor cotidiana, cada vez más eficaz en bien de la comunidad nacional.*

*La Armada sigue prestando invaluable servicios no solamente en el ámbito puramente militar de proteger y vigilar las fronteras líquidas de la patria, sino*

que ha contribuído poderosa y ejemplarmente en la capacitación de sus hombres y en la preparación de estudios científicos que permitan una mejor explotación de nuestras riquezas, en el medio que le es propio.

La Fuerza Aérea, que precisamente ahora cumple sus primeros 50 años de vida, continúa cruzando los cielos de esta misma patria común, acercando las distancias, venciendo la inclemente geografía, ofrendando sus vidas y contribuyendo al progreso de amplias y dilatadas zonas del territorio, así como contribuyendo decisivamente al éxito de las operaciones militares que aún se desarrollan en las áreas afectadas por la violencia.

A todas ellas nuestro más efusivo y cordial reconocimiento y nuestros más sentidos votos porque la dinámica de su progreso siga proyectándolas con incontenible fuerza espiritual hacia una superación jamás satisfecha, pero siempre positiva, en bien de los supremos deberes con la patria.

El Comandante General aprovecha la oportunidad, igualmente, para extender este saludo y estos deseos a las familias de los hombres que hacen, aman y sirven las Fuerzas Militares de Colombia.

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Hernando Curra Cubides'. The signature is stylized with large, sweeping loops and a prominent initial 'H'.

Mayor General HERNANDO CURREA CUBIDES  
Comandante General de las Fuerzas Militares.